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Zusammenfassung

        
Mit vorliegender Studie wird an 228 Pat. mit Hilfe eines einfachen Blindversuches die klinische Wirksamkeit eines einfachen Blindversuches die klinische Wirksamkeit der Magnetfeldtherapie bei chronisch degenerativen Erkrankungen des Bewegungsapparates getestet. In der Therapiegruppe (n = 114) konnte bei täglich 20minütiger Applikation und 5maliger Behandlung eine Besserung der Beschwerden in 70-90% erzielt werden. In der Kontrollgruppe (n = 114) lag die Besserungsrate bei 20-40 %.


      
        
Summary

        
In the present study on 228 patients the clinical efficacy of the magnetic field therapy in chronically degenerative disease of the apparatus of locomotion is tested with the help of a single blind experiment. In the therapy group (n = 114) in an application of 20 minutes a day and five treatments an improvement of the complaints could be achieved in 70-90%. In the control group (n = 114) the rate of improvement was about 20-40%.
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